

Mit dem Konzertabend „Eine lange Winternacht“ wurde das Vereinsjahr 2009 der Trachtenkapelle Liesing abgeschlossen. Nach der erfolgreichen CD-Präsentation war dieses Konzert wohl das Highlight des Jahres. Kapellmeister Gerhard Lexer hat wieder ein sehr abwechslungsreiches Programm zusammengestellt. Gekonnt und mit Humor führte Regina Unterguggenberger durch den Abend. Zur Überraschung aller statteten dem Konzert auch die „Römer“ Ferdinandus und Erwinus einen Besuch ab.



**Großartig** war der Auftritt von Alexandra Lexer, die, begleitet von der Trachtenkapelle aus dem Musical „Elisabeth“ das Lied „Ich gehör nur mir“ sang. Nicht enden wollendem Applaus

folgte natürlich eine Zugabe unseres Schlagerstars.



**Abschied** von der Kapelle nahm Ehrenobmann „Jöhrer Hansl“. Nach 62 Jahren als aktiver Musiker, davon 21 Jahre als Obmann, gibt er seine Tschinellen in andere Hände. „Wenn Not am Mann ist, werde ich selbstverständlich noch aushelfen“, verspricht Johann Unterguggenberger sen.